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私たちは、地域住民の皆様に、妥全で質の高い

医疹・福祉を効率的かつ継続的に提供する

　　　　　　基本方針

私たちは
医疹環境
保健・医
地域社会

　地域中核病院を有する
の変化に対応した質の高
療・福祉サービスの提供

法人として

の支1しに対応した'頁の向い
療・福祉サービスの提供を通して

と共に発展をめざします

私たちは　患者様や利用者の方の
プライバシーを守るとともに　権利を尊重し
根拠に基づいた医療・福祉サービスを
誇りを持って提供できるよう努力します

私たちは　経営の安定と組織の
活性化を図ることにより
職員の慟きがいを追求するとともに
職員の生活が安定し向上するよう努力します
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[44霞ぷぷ1石油系インキではな＜、環境に優しい大豆油を使用したインキで印刷しています。
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　外科部長小林　建司

　先日王監督が胃全損術を腹腔鏡下に受けられました。今回はその腹腔鏡手術に

ついて話します。ｲ旦し、胃の手術ではな＜腹腔鏡下大腸切除術です。

　全身麻酔下に4-5本局状の器具をおなかに刺して炭酸ガスを腹腔内に送り腹腔

のドームを作ってその中で手術を行います。剥離や切離をカメラで見ながら行い、

4-6 c mの傷から腸を取り出し吻合も行います。 10年程前腹腔鏡下大腸手術を始

めた頃は臓器をつかむ道具も悪＜ちよっとしたことで腸を傷つけることがあり

ましたが、今は非常にソフトな感触でつかむ道具ができそのストレスはなくな

りました。また、デジカメでお分かりのようにカメラの解像度も飛躍的に改良

され見やすくなり、従来の開腹で行うよりもよ＜見える環境での手術が可能に

なりました。今年、当院では約2500万円を投入し腹腔鏡下手術の道具をすべて

更新し、安全に確実な手術ができるように設備を整えました。この投資はすく

さま患者様へ貢献でき、今年上半期の初回大腸癌手術症例30例中ちようど半数

の15例の方に腹腔鏡下手術が可能となりました。すべての方に可能ではな＜患

者様の年齢や、状態、病気の進行度など様々な条件が整った方に腹腔鏡下手術

を行っています。目的は病気を治すことであって腹腔鏡で行うことではないか

らです。

　腹腔鏡下手術のメリットは傷が小さくて済むことです。それは表面の傷だけ

にとどまらず小腸などまわりの臓器へのダメージも小さくでき、その結果回復

が早＜なることが最大のメリットです。今、当院の最新の医療器具と手術室ス

タッフの技能を最大限に発揮し患者様によりよい医療を提供できるよう努力し

ております。

　最後に一番重要なことはなんと言っても病気を早＜見つけることです。大腸

癌になっても一番早期の状態で見つかれば手術しなくても内視鏡で治せます。

そのためには使潜血検査を受け、

陽性に出た方は迷わず内視鏡検

査を受けていただくことが結局

は体を傷つけずにすむことにつ

ながります。明日にでも使潜血

検査を受けてください。詳し＜

は8月19日当院で行う市民講座

で講演しますのでお時間のある

方は是非お越しください。
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　医療安全管理室

今日、医療事故は大きな社会問題として注目されています。

副室長川崎艶子

　当院では、相談窓□が設けられ病院における医療安全を、看護師の立場で、直

接患者さまの声を伺い、安心して治療が受けられることを目的に2006年4月に医

療安全管理者として医療安全室に席を移し、その任に看きました。

　当院の方針でもありますように、

　　「地域中核病院として、地域住民の皆様に安全で質の高い医療・

　　　福祉を効果的かつ継続的に提供する」

として地域の皆様に安全な医療の提供を目指し、医療安全活動の推進、強化に努

めています。

　しかし、まだまだ、発足したばかりであり戸惑いがありますが、

　　　　　　　　　　　　　　「改善活動」

を目標で日々進んでいます。

　医療安全室では、3人のスタッフで構成されており、

　　　　　　医療安全管理者1名、クオリティ部長1名、事務1名

で構成され、病院職員全員への問題事例の報告をし、それに伴う改善策を組織横

断的に実践していくことが必要と考え取り組んでいます。

　しかし、その為にも、

　　　　外来に設置してある「お聞かせください皆様のを」

　　　　退院時に書いていただきます「退院時アンケート」

を参考にして、病院全体の問題として取り組み、改善していきたいと思っており

ます。皆様からお気軽にご意見をいただけることをお願い申し上げます。

Jakd略｡S忿　　　　　　　　。
　　　　　　　　　　　　　　サ
・糖尿病教室※糖尿病が気になる方どなたでも気軽にご参加＜ださい。

　　　○毎週水、金曜日　５階病棟デイルームにて　午後１時～２時
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名鉄名古屋駅一笠松一松波総合病院

　　　　　　芒鉄電車急行25分　　徒歩15分
　　ミ&匹　　　　　　　　　　　新幹線羽島駅一西笠松一松波総合病院
≒父通のご案内●　　　名鉄竜車弱鼻昭15分　　゛loｼ

‥．ヨ
タクシー20分

名鉄岐阜駅一西笠松一松波総合病院
ー
自
■ Ｓ鉄零墨羽島行10分

タクシー1

　徒歩呼号

●●●●●●

5分
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